

水ときらめき紀の川館に



団体の来館者がありました

紀の川下流出張所

令和7年10月、団体で来館された皆さんに、和歌山河川国道事務所と紀の川下流出張所職員が案内をしました。

団体見学では、スクリーンを使っての説明や、屋上・操作室・魚道への案内をしています。

橋本市立高野口小学校4年生



普段は和歌山市内の小学生の見学が多いのですが、はるばる橋本市から見学に来てくれました。鮎が遡上時に使用する階段式魚道について説明中です。

和歌山市立四箇郷小学校4年生



84名と大人数でしたので、クラスごとに各場所を見学しました。みんな、スクリーンをじつと見て話を聞いてくれました。

団体見学概要(令和7年10月)

橋本市立高野口小学校4年生 (45名)

和歌山大学教育学部地理学ゼミ (10名)

近畿農政局和歌山平野農地防災事業所 (10名)

和歌山市立四箇郷小学校4年生 (84名)

和歌山大学教育学部地理学ゼミ



教育学部の学生さんに、紀の川大堰の仕組みや小学生の見学対応についてお話ししました。積極的に質問をし、熱心な様子でした。

近畿農政局和歌山平野農地防災事業所



工事に携わっている皆さんに、紀の川大堰の工事について説明しました。この後も、あちこちをじっくりと見学しました。

和歌山市立四箇郷小学校4年生



天気が良く、気持ちの良い日でした。3~6月頃は鮎の遡上の季節ですので、タイミングが合えば鮎の遡上も見られるかも！また来てね。